

Murrhardt und Umgebung

Die CDU-FWV gewinnt vier Frauen für ihre Liste

Kandidaten im Alter von 22 bis 67 Jahren repräsentieren verschiedene Berufszweige und Generationen

MURRHARDT (pm). Die Unterstützer der FWV im Murrhardter Gemeinderat und die Mitglieder der CDU Murrhardt haben in einer gemeinsamen Versammlung ihre Kandidaten für die Gemeinderatswahl am 26. Mai gewählt. Fraktionsvorsitzender Andreas Winkle dankte den amtierenden Gemeinderatsmitgliedern der CDU-FWV Susanne Barreuther, Klaus Lang, Mario Brenner, Georg Devrikis und Rolf Kirschbaum. Zusammen mit ihm stellen sie die größte Fraktion und treten auch alle wieder bei der nächsten Wahl an. Das Ziel hat er klar definiert: Die CDU-FWV will wieder die größte Fraktion werden und ihre Sitzzahl steigern, heißt es in einer Pressemitteilung.

Als CDU-Vorsitzendem war Georg Devrikis wichtig, das Gemeinsame der CDU-FWV-Liste hervorzuheben. Im Wahlkampf 2014 und in der kommunalpolitischen Arbeit habe sich ein Team entwickelt, das sich inhaltlich genauso wie menschlich sehr gut verstehe. Dies werde auch das Ziel für die anstehende Wahlkampagne und die nächsten fünf Jahre sein.

Im Rückblick auf die Wahlperiode 2014 bis 2019 erinnerte Andreas Winkle an manch wichtige Veränderungen und Fortschritte in der Stadt, ihren Stadtbezirken und Teilorten, an denen die CDU-FWV-Fraktion maßgeblich beteiligt gewesen sei. Beispielhaft nannte er die Sanierung der



Treten für die CDU-FWV an (von links): Markus Kiefer, Hans-Martin Junginger, Susanne Barreuther, Gerlinde Fohrer, Mario Brenner, Rolf Kirschbaum, Andreas Winkle, Georg Devrikis, Bernd Wurst, Richard Rauch, Robin Reber, Michaela Schaible, Klaus Lang, Sebastian Häbich und Gerald Wurster. Foto: privat

Alten Post, das neue Kunstrasenfeld beim Stadion, die Mehrheitsbeteiligung am Stromnetz und den Ausbau der Nahwärme mit jetzt fünf Heizzentralen. Schulsanierungen, Kindergartenprojekte, Attraktivierung des Kulturangebots und die weitere Verbesserung der Abwasserbeseitigung seien weitere Bereiche, in die die Stadt viel Geld investieren konnte. Winkle hob im Zusammenhang des bürgerschaftlichen Engagements besonders die über 120 Vereine und Vereinigungen in Murrhardt hervor. Die Vereine seien ein Teil der Attraktivität Murrhardts, die in jüngster Zeit auch zu einem erfreulichen Einwohner- und Arbeitsplatzzuwachs geführt ha-

be. Für die CDU-FWV seien dies wichtige Standortkriterien, weshalb sich die Fraktion besonders für die Schaffung von bezahlbaren Baumöglichkeiten eingesetzt habe und einsetzen werde.

Die CDU-FWV hat das Ziel, weiterhin ein breites Spektrum der Bevölkerung mit ihren Kandidaten abzubilden und durch deren Verwurzelung vor Ort den direkten und persönlichen „Draht“ zu den Wählerinnen und Wählern zu pflegen, und ihn zu nutzen, um in diesem Sinne möglichst gute Beschlüsse im Gemeinderat zu erzielen. Dazu werde auch beitragen, dass viele Bewerberinnen und Bewerber Erfahrungen im Ehrenamt und in Murrhardter Verei-

nen, Kirchen und Organisationen haben. Die Kandidatinnen und Kandidaten kommen aus ganz unterschiedlichen Berufszweigen und stehen mit 22 bis 67 Lebensjahren für verschiedene Generationen. Besonders erfreulich: Es konnten vier Frauen für die Liste gewonnen werden.

Für die CDU-FWV treten bei der Gemeinderatswahl an: Andreas Winkle, Susanne Barreuther, Klaus Lang, Mario Brenner, Georg Devrikis, Rolf Kirschbaum, Christina Dießner, Richard Rauch, Gerlinde Fohrer, Markus Kiefer, Michaela Schaible, Sebastian König, Uwe Kugler, Sebastian Häbich, Robin Reber, Bernd Wurst, Gerald Wurster und Hans-Martin Junginger.